

## VERDEN



### Jederzeit ein erfrischendes Getränk

ders in  
er und  
1 Wall  
eines  
it wur-  
en  
it die-  
selbst

hatte diese Idee auch schon“, so Schulleiterin Petra Sehr. Auch mit dem Schulverein sei sie sich schnell einig geworden, sodass der Anschaffung des Gerätes nichts mehr im Wege stand. Hausmeister Olaf Ziske sorgte dafür, dass der Wasserspender in den großen Ferien

angeschlossen wurde. Seit dem ersten Tag im neuen Schuljahr wird das Gerät von Lehrern und Schülern gleichermaßen ausgiebig genutzt. Das Foto zeigt den stellvertretenden Schulleiter Thomas Steljes, Carola Meyer, Vorsitzende des Schulvereins, Schulleiterin Petra

Sehr und Jutta Betke, stellvertretende Vorsitzende des Schulvereins, (v.l.) die schon darauf warten, dass sie sich persönlich von der Qualität des Wasserspenders in der GaW-Pausenhalle überzeugen können.

• ahk/Foto: Haubrock-Kriedel